

Auszug aus der Niederschrift zur Sitzung der Bezirksvertretung Eilpe/Dahl vom 22.02.2023

Öffentlicher Teil

TOP .. **Vorschlag der Fraktion Bündnis90/Die Grünen und Hagen Aktiv hier:Anpassung der Lichtsignalanlage in Rummenohl an die aktuelle Verkehrslage**
0140/2023

geändert beschlossen

Herr Schroll schildert die Situation in den Rushourzeiten von der Priorei bis in den Rummenohl. Er weist darauf hin, dass der Bahnübergang zurzeit selten geschlossen wird und die Lichtsignalanlage sich nicht an dem Verkehrsfluss orientiert. Herr Schroll berichtet über eigene Recherchen und Telefonate mit Herstellern, die ihn von Lösungen zur intelligenten Erfassung vom Verkehrsfluss und Steuerungsmöglichkeiten informiert haben. Frau Reichl erklärt, dass diesbezüglich bereits ein externes Unternehmen beauftragt wurde, um alle Anpassungsmöglichkeiten durchzuspielen. Herr Gebhardt schlägt vor, in dem Bereich Verkehrspolizisten einzusetzen. Herr Lichtenberg stimmt den Ausführungen von Frau Reichl zu und lehnt den Vorschlag von Herrn Gebhardt ab. An der weiteren Diskussion beteiligen sich Herr Kuhenne, Frau Peddinghaus und Herr Neuhau. Herr Schroll ergänzt schließlich, dass er die Antworten nicht akzeptiert und bittet nochmals, intelligente Lichtzeichenanlagen einzusetzen. Des Weiteren gibt er die Anregung mögliche Fördergelder zu beantragen.

Herr Dahme stellt den Beschlussvorschlag zur Abstimmung.

Beschluss:

Die Bezirksvertretung Eilpe/Dahl bittet die Verwaltung zu prüfen, wie die Lichtsignalanlage in Rummenohl – B54 an die aktuelle Verkehrslage anzupassen und für einen flüssigen Verkehr zu optimieren ist.

Insbesondere soll der Einsatz von intelligenten Ampelsystemen geprüft werden, die flexibel auf die aktuelle Verkehrssituationen eingehen.

Abstimmungsergebnis:

	Ja	Nein	Enthaltung
SPD	4		
CDU	3		
Bündnis 90/ Die Grünen	1		
Hagen Aktiv	1		
FDP	1		
AfD	1		

Einstimmig beschlossen



HAGEN

Stadt der FernUniversität

Der Oberbürgermeister

Dafür: 11
Dagegen: 0
Enthaltungen: 0